

Newsletter de la Fondation UTT

Numéro 14 - Mars 2023

SOMMAIRE :

1. Renouveau du partenariat avec le Crédit Agricole et organisation d'un colloque scientifique
2. Un Gala Cassiopée aux couleurs des alumni
3. La Fondation continue sa progression
4. Départ de notre "NoNo"

Renouveau du partenariat avec le Crédit Agricole et organisation d'un colloque scientifique

La Fondation UTT et le Crédit Agricole Champagne Bourgogne ont renouvelé leur partenariat autour de la **Chaire Silver Technologie de l'UTT**. L'objectif de cette chaire est de **promouvoir, aider et développer le maintien à domicile des personnes âgées** (aux cheveux couleur silver ou argent ^^). Le Crédit Agricole est partenaire de la Chaire depuis 2016, une fidélité aussi rare que précieuse.

Grâce au soutien de la banque l'UTT va organiser le 10 mars 2023 la première conférence intitulée « **Préparons l'avenir des séniors** » avec la Fédération Française des Intégrateurs Électriciens et France Silver Éco autour de thématiques telles que **l'habitat aménagé, l'habitat du futur ou encore les solutions pour les séniors ne disposant pas d'un domicile individuel**. En présence de nombreuses personnalités politiques et notamment le Sénateur de l'Aube Vanina Paoli Gagin, de nombreux spectateurs étaient présents dans l'amphithéâtre Philippe Adnot pour écouter les interventions de nos experts.

La qualité de vie de nos personnes âgées, est un sujet fédérateur, commun à toutes et à tous au-delà de toute vision partisane. L'objectif de l'UTT est d'aider à **améliorer les conditions de vie « à la maison » de nos aînés** afin de leur permettre de rester dans le plus grand confort. N'hésitez pas à contacter la Fondation pour tout complément d'information ou volonté de nous faire un don pour aider toujours et encore notre école.



The UTT Foundation and the Crédit Agricole Champagne Bourgogne have renewed their partnership around the **UTT Silver Technology Chair**. The objective of this chair is to **promote, help and develop home care for the elderly** (with silver or silver-coloured hair). The bank of Crédit Agricole has been a partner of the Chair since 2016, a loyalty as rare as it is precious.

Thanks to the bank's support, on 10 March 2023, UTT organised the first conference entitled "**Preparing the future of the elderly**" with the French Federation of Electrical Integrators and France Silver Eco, focusing on themes such as **adapted housing, the housing of the future and solutions for elderly people who do not have their own home**. In the presence of many political figures, including the Senator for Aube, Vanina Paoli Gagin, many spectators were present in the Philippe Adnot amphitheatre to listen to the speeches of our experts.

The quality of life of our elderly is a unifying subject, common to all, beyond any partisan vision. The objective of the UTT is to help **improve the living conditions "at home" of our elderly** in order to allow them to remain in the greatest comfort. Do not hesitate to contact the Foundation for any further information or to make a donation to help our school.



Un Gala Cassiopée aux couleurs des alumni

Le prochain Gala de l'UTT, appelé **Cassiopée**, se déroulera le **samedi 6 mai** à partir de 20h dans les espaces de verdure au sein de l'UTT. A cette occasion, la Fondation, UTT alumni et l'Amicale de l'UTT tiendront un bar pour rassembler toutes celles et ceux qui aiment l'UTT ou la fête !!

Nous souhaitons vivement que tous les alumni de l'UTT se joignent à nous dans une **ambiance festive saupoudrée de nostalgie** pour certains et de **volonté de networking** pour les autres.

L'UTT est une grande famille et surtout regorge, surtout pour les alumni, de **potentialités professionnelles**.

En lien avec l'équipe du Gala, la Fondation proposera un package pot VIP-billet du Gala pour tous les alumni qui le souhaite.

Pour cela une seule adresse : fondation.utt@utt.fr !

The next UTT Gala, called **Cassiopée**, will take place on **Saturday, May 6th** from 8pm in the green spaces within the UTT. On this occasion, the Foundation, UTT alumni and the Amicale of UTT will hold a bar to bring together all those who love UTT or the party!

We sincerely hope that all UTT alumni will join us in a **festive atmosphere sprinkled with nostalgia** for some and **networking** for others.

The UTT is a big family and especially for alumni, it is full of **professional potential**. In conjunction with the Gala team, the Foundation will offer a VIP drink and Gala ticket package for all alumni who want it.

For this, there is only one address: fondation.utt@utt.fr!



La Fondation continue sa progression

Depuis maintenant sa création, vous lisez chaque année la même chose : **la Fondation augmente sa collecte !** C'est une superbe et réjouissante vérité.

Grâce à l'action de chacun, la Fondation s'approche maintenant des **800 000 euros de collecte** autour des projets de l'UTT. Ce travail quotidien est rendu possible par une implication sans faille des **personnels de la Fondation** (Noémie et Thibault) mais aussi de **tous nos proches et amis**.

L'entreprise Zetruc, le service communication de l'UTT, les personnels de l'école, les enseignants chercheurs, nos étudiants et bien sur nos glorieux alumni.

Ils sont de plus en plus nombreux à donner à la Fondation UTT pour le développement de notre chère UTT. **Plus de 280 donateurs** ont été enregistré en 2022 ! Cela promet un Mur des Donateurs avec une forte affluence.

Le Mur des Donateurs de la Fondation est un moment de **partage, de communication mais surtout de remerciement « physique »** des mécènes entreprises et donateurs particuliers. Cette année, le « **Mur** » se déroulera le **jeudi 8 juin** à partir de 19h à l'UTT. Nous y présenterons des projets soutenus, des mécènes autour d'un bon champagne aubois et de petits fours préparés par notre traiteur et mécène Ludovic POINT.

Nous espérons vous y voir nombreux ! **Un lien d'inscription sera prochainement envoyé à tous les donateurs 2022.**

Merci !

Since its creation, you have been reading the same thing every year: **the Foundation is increasing its fundraising!** This is a superb and gratifying truth.

Thanks to everyone's action, the Foundation is now approaching **800,000 euros in funds** raised for UTT projects. This daily work is made possible by the unfailing involvement of the **Foundation's staff** (Noémie and Thibault) but also of **all our relatives and friends**. The company Zetruc, the communication department of UTT, the staff of the school, the teachers and researchers, our students and of course our glorious alumni.

They are more and more numerous to donate to the UTT Foundation for the development of our dear UTT. **More than 280 donors** have been registered in 2022! This promises a very busy Donor Wall.

The Donor Wall of the Foundation is a moment of **sharing, communication and above all of "physical"** thanking of corporate and individual donors. This year, **the "Wall" will take place on Thursday 8 June** from 7pm at the UTT. We will present the projects we support and the sponsors over a good glass of champagne from the Aube and petits fours prepared by our caterer and sponsor Ludovic POINT.

We hope to see many of you there! **A registration link will soon be sent to all 2022 donors.**

Départ de notre « NoNo »



Vous êtes sans doute nombreux à la connaître, j'espère que vous serez nombreux à lui envoyer un petit message d'au revoir.

Notre collègue et amie, **Noémie Drège quittera la Fondation UTT en avril prochain.**

Après 2 ans en alternance lors de son Master réalisé au sein de l'école Pigier du Groupe Y Schools, **Noémie (alias NoNo) était en charge de l'ensemble des réseaux de la Fondation et d'UTT Alumni**. Elle réalisera un de ses rêves en partant dans une longue suite de voyages à travers le globe.

Son sourire, sa douceur et sa gentillesse ont illuminé les réseaux sociaux dont elle avait la charge ainsi que tous les projets notamment en lien avec nos étudiants.

La Fondation UTT te souhaite le meilleur NoNo, en espérant te revoir vite autour d'une petite coupe de champagne.

Ce n'est qu'un au revoir !



Many of you probably know her, so I hope that many of you will send her a little goodbye message. Our colleague and friend, **Noémie Drège will leave the UTT Foundation in April.**

After 2 years of work experience during her Master's degree at the Pigier school of the Y Schools Group, **Noémie (alias NoNo) was in charge of all the networks of the Foundation and UTT Alumni**. She will make one of her dreams come true by going on a long journey around the world.

Her smile, her sweetness and her kindness have illuminated the social networks she was in charge of as well as all the projects, especially those related to our students.

The UTT Foundation wishes you all the best, dear NoNo, and hopes to see you soon over a glass of champagne.